
Le Lundi 26 Février / temps de lecture : 5 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

Mon propre quartier : tous concernés, tous engagés !

L'expérimentation Mon Propre Quartier, initiée par la Métropole Rouen Normandie en juin 2021, se poursuit à Saint-Pierre-lès-Elbeuf.

L'expérimentation Mon Propre Quartier a débuté en juin 2021 place du Lieutenant-Aubert à Rouen, puis se poursuit sur les quais rive-gauche de Rouen depuis l'Armada 2023. Ce mois de février 2024, les plans propreté et Métropole zéro pollution plastique portés par la Métropole Rouen Normandie se déploient dans le centre-ville de Saint-Pierre-lès-Elbeuf et rue de Louviers. La Métropole accompagnera la commune pendant un an dans la mise en place de ce plan de propreté afin de lui permettre, à terme, d'être autonome dans ces actions. **Les objectifs : améliorer la propreté dans le prolongement des actions engagées par la municipalité, sensibiliser les acteurs du quartier et les passants à la préservation de l'environnement pour continuer d'améliorer le cadre de vie.**

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Luce Pane, Vice-Présidente en charge des déchets, Djoudé Merabet, Vice-Président en charge

du Pôle de Proximité Val-de-Seine et Nadia Mezrar, Vice-Présidente de la Métropole et Maire de Saint-Pierre-lès-Elbeuf, Taylor Rogeret, Adjoint à la Maire en charge du développement durable, de la transition écologique et du numérique : « *La démarche Mon Propre Quartier a déjà fait ses preuves à Rouen les années précédentes pour sensibiliser les entreprises, riverains et passants à la préservation de l'environnement, la gestion des déchets et la propreté. Nous sommes ravis d'étendre ce dispositif à Saint-Pierre-lès-Elbeuf sur un périmètre en centre-ville qui concentre tous les acteurs (logements, commerces, entreprises, services publics, structures sportives, jeunesse, associations...), d'autant plus que les rives de l'Oison nécessitent une attention toute particulière en matière de pollution. Cette belle dynamique collective a déjà prouvé son impact à Rouen et s'inscrit dans la continuité des politiques publiques déjà engagées par la Ville de Saint-Pierre-lès-Elbeuf, tant sur la propreté que sur le cadre de vie !* »

En effet, Saint-Pierre-lès-Elbeuf a engagé depuis longtemps un travail sur la propreté et le cadre de vie avec des démarches écoresponsables et écocitoyennes avec les habitants, commerçants, bénévoles, animateurs, par des cleanwalk le long de l'Oison, des plaques de signalisation "ici commence la mer", les journées du développement durable, la mise à disposition de sacs compostables pour déjections canines, la convention avec Citeo pour la réduction des déchets abandonnés ou la convention avec Alcome pour la réduction des mégots dans l'espace public.

L'expérimentation Mon propre quartier débute pour un an en ce mois de février 2024 par une investigation sur place, prenant la forme de rencontres avec les acteurs locaux (commerçants, habitants, entreprises, services publics, structure sportive, associations...) et une enquête de terrain. Ce temps dédié vise à adapter, si nécessaire, le matériel de collecte et à prendre toutes les informations nécessaires pour une implantation de la démarche au plus près des besoins spécifiques du quartier concerné. La mise en place du matériel sera réalisée en mars 2024, sur la base des besoins identifiés lors des diagnostics : cendriers, gourdes, sensibilisation à la consigne des contenants alimentaires pour les plats à emporter, sacs réutilisables pour la clientèle... Une enquête de satisfaction sera réalisée auprès des commerçants et des habitants en août 2024, à mi-chemin de l'expérimentation, afin d'adapter les mesures mises en place.